

## Medienmitteilung

23. Mai 2023

## Onkologie: Dr. med. Cornelia Brüssow wird neue Leitende Ärztin

Der Spitalrat hat Dr. med. Cornelia Brüssow per 1. Juli 2023 zur neuen Leitenden Ärztin der Onkologie am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Dr. med. Alexander Siebenhüner an, der sich per Ende 2022 einer neuen Herausforderung gestellt hat.

Dr. med. Cornelia Brüssow ist derzeit als Leitende Ärztin in der Onkologie des Spitals Lachen tätig. Zuvor arbeitete sie unter anderem im Tumorzentrum des Universitätsspitals Zürich, im Tumor- und Brustzentrum am Standort Rapperswil sowie in der Onkologie am Kantonsspital Winterthur. Dr. Brüssow verfügt über 15 Jahre Berufserfahrung im Bereich Onkologie.

Dr. Brüssow studierte an der Universität Kiel Medizin und promovierte im Jahr 1999. Sie verfügt über die Facharzttitel der Inneren Medizin sowie der Medizinischen Onkologie und erlangte 2017 den Schwerpunkttitel Palliativmedizin. 2019 schloss sie zudem den Masterstudiengang 'Palliative Medicine' in England ab.

Die Spitäler Schaffhausen gratulieren Dr. med. Cornelia Brüssow zur Wahl und wünschen ihr einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen. Dr. med. Alexander Siebenhüner wünschen wir viel Erfolg bei seiner neuen Tätigkeit.

## Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.